

22/12/2020

NOTA DE PRENSA

Podemos-Equo Xixón quiere más garantías en la salida del Botánico de Divertia, primer paso de la disolución de la empresa municipal

Laura Tuero: “Con argumentos sólidos, con certezas y protegiendo el empleo, sí que les apoyaremos, mientras tanto, votaremos abstención”

“Uno de los puntos de nuestro programa es disolver Divertia, apostando por la separación de las actividades culturales y de las de turismo y festejos y garantizando las condiciones laborales de los trabajadores. **Entendemos que el modelo medía la cultura por los ingresos y nuestro grupo municipal defiende la cultura como un derecho**”, ha explicado esta mañana en el último pleno de 2020 la portavoz de Podemos-Equo Xixón Laura Tuero. Por eso, ha lamentado no poder votar a favor de la iniciativa de separar la gestión del Jardín Botánico de Divertia: “Pedimos soluciones en lugar de improvisar, tanto en este proceso como en los siguientes para dejar Divertia solo, según han dicho, con la gestión del Teatro Jovellanos y Festejos. **Con argumentos sólidos, con certezas y protegiendo el empleo, sí que les apoyaremos. Mientras tanto, votaremos abstención**”

Así remarcó que la abstención se basa en cuestiones como qué sucederá con una persona trabajadora de la que no se ha aclarado el futuro, que va a ser de los empleados de la tienda en concesión o sobre la merma de ingresos al no poder deducir el IVA soportado. **“Entendemos que el equipo de gobierno tiene este proceso cogido con pinzas. Les pedimos planes sólidos”**, incidió la portavoz.

Podemos-Equo sí votó a favor de la aportación de la Fundación La Laboral Centro de Arte y la encomienda del Principado para la prestación de los servicios de Ayuda a Domicilio y teleasistencia por parte del Ayuntamiento.

Medallas de honor

Laura Tuero ha querido **felicitar a la Asociación Una Ciudad para Todos -que salió elegida por unanimidad a proposición de Podemos-Equo- por la medalla de Oro de la Villa**, así como a la Asociación Adansi, José Antonio Rodríguez Canal y Raúl Entreríos por las de Plata. También mostró su apoyo a las familias de Francisco Pérez Quirós y Luis Sepúlveda, tras ser nombrados hoy hijo predilecto e hijo adoptivo de la Villa, a título póstumo. **“Todas estas personas y las que forman las entidades son un ejemplo para todas nosotras por su esfuerzo y dedicación en los campos que les competen”**, señaló la portavoz de la coalición.